

○ Prof. Dr. Gunter Dueck soll Bundespräsident werden

Network-Karriere-Gastautor Prof. Dr. Gunter Dueck soll Bundespräsident werden

Dass die Network-Karriere über eine Vielzahl exzellenter Gastautoren verfügt, ist unseren Leserinnen und Lesern hinreichend bekannt. Einer davon ist der bekannte Mathematiker und Philosoph Prof. Dr. Gunter Dueck, der uns regelmäßig mit seinen messerscharfen Beobachtungen der Gesellschaft erfreut.

Nun könnte sich die Piratenpartei (laut jüngsten Umfragen würden derzeit neun Prozent der Be-



völkerung bei der nächsten Bundestagswahl für diese Partei stimmen) vorstellen, Professor Dueck sogar als Kandidat für das Amt des Bundespräsidenten ins Rennen zu schicken. Wie die Piratenpartei in einem TAZ-Interview mitteilt, hat sich Professor Gunter Dueck wohl über die Anfrage der Piraten gefreut, aber dankend abgelehnt.

Wir meinen ganz uneigennützig, dass diese Entscheidung richtig ist. So bleibt uns der scharfsinnige Professor auch weiterhin als gerne gelesener Network-Karriere-Gastautor erhalten.